



SKÁRMETA GALARDONADO

El novelista y embajador de Chile en Alemania, Antonio Skármeta, recibió ayer en la ciudad de Bremen el Premio Hanseático al Entendimiento entre los Pueblos 2003 por su trayectoria personal. Al hacer entrega del galardón, que no tiene ninguna dotación económica, el ministro del Interior alemán, Otto Schilly, afirmó que Skármeta se ha convertido en una metáfora del optimismo vital, el amor a las personas y la serenidad.

El Premio Hanseático al Entendimiento entre los Pueblos es concedido desde hace dos años por la asociación cultural independiente Freizeit 2000.

En su discurso de agradecimiento, el literato chileno instó a emplear más recursos para solucionar de manera justa los problemas de los

Antonio Skármeta junto a Otto Schilly, ministro del Interior alemán.

inmigrantes y de las etnias. El 22 de marzo, el autor de "Ardiente paciencia" será condecorado con la Medalla Goethe en Weimar, por su aporte al intercambio cultural entre Chile y Alemania.

Skármeta galardonado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Skármeta galardonado. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile